



Senda y escuela de conductores se unen para educar en la prevención de drogas

Buscando fortalecer la seguridad vial, SENDA Biobío impulsó un acuerdo colaborativo con el Instituto de Conductores Profesionales ICPCapacitación, que permitirá incorporar contenidos de prevención del consumo de alcohol y otras drogas a los programas formativos de los diversos cursos.

Dicho instituto se especializa en formación de

conductores clase B y profesionales, quienes no sólo se desempeñan en locomoción colectiva sino también en las grandes empresas de construcción y minería.

SENDA se comprometió a proporcionar material educativo, audiovisual y de apoyo técnico adaptado al perfil de los alumnos; capacitar a instructores de la escuela en

contenidos preventivos y brindar asesoría técnica permanente.

Francisco Navarro, gerente general de ICPCapacitación, valoró esta iniciativa: "Con esto no podemos sacar ningún buen conductor que no esté certificado. Hay que ir creando modelos innovadores que generen conceptos de acuerdo a la realidad".

Por otra parte, el director regional de SENDA, Bayron Martínez, manifestó su satisfacción por la firma de este acuerdo: "Son cerca de 3000 conductores que se capacitan año a año en esta escuela, así que es una buena noticia para continuar con las acciones de prevención y de seguridad vial futura con estos conductores", dijo Martínez.



EL ACUERDO BENEFICIARÁ A CIENTOS DE FUTUROS CONDUCTORES.